
4 Pièces

97 m²

Réf. N-40967

910 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans le quartier très recherché du Mont Boron, superbe 4 pièces de 98

m²  situé  en  dernier  étage.L'appartement  comprend  une  entrée,  une

salle  de  séjour  avec  cuisine  ouverte,  trois  chambres,  deux  toilettes

indépendants,  une  salle  de  douche,  une  salle  de  bains  et  une

buanderie.L'appartement  bénéficie  d'une  grande  terrasse  offrant  une

vue  panoramique  sur  la  ville,  la  mer  et  la  colline  du  château  et  d'une

très  belle  cave  à  vin.  Il  est  également  équipé  d'un  système  home

cinéma.Un parking complète ce bien.

In the sought after area of Mont Boron, superb 3 bedroom apartment of 98 sqm on

the  top  floor.The  apartment  consists  of  an  entrance,  a  living  room  with  open

kitchen, three bedrooms, two separate toilets, 2 bathroom and a laundry room.The

apartment  has  a  large  terrace  with  panoramic  views  of  the  city,  the  sea  and  the

castle  hill  and  a  beautiful  wine  cellar.  It  is  also  equipped  with  a  home  cinema

system.This property includes a parking space.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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